

Destinan un billón 324 mil mdp al desarrollo rural y social (El Financiero 03/09/08)

Destinan un billón 324 mil mdp al desarrollo rural y social (El Financiero 03/09/08) Yoisi Moguel / Finsat Miércoles, 3 de septiembre de 2008 Es la cifra más alta en la historia de México. Combatir desigualdad y pobreza, prioritario. El país avanza con paso firme: Cárdenas. MÉRIDA, Yuc., 2 de septiembre.- Este año el gobierno federal destina un billón 324 mil millones de pesos para atender el desarrollo rural y social del país, la cifra más alta en la historia de México, mediante diversos programas públicos para combatir la desigualdad y la pobreza. Alberto Cárdenas Jiménez, secretario de Agricultura, añadió que los recursos son dirigidos a dar un mejor nivel de vida a los mexicanos, pues para vivir mejor es indispensable cerrar la brecha entre ricos y pobres. En la ceremonia alusiva al Segundo Informe de Gobierno, a la que acudió en representación del presidente Felipe Calderón, destacó que el gobierno federal ha redoblado esfuerzos en materia de seguridad y Estado de derecho para combatir a la delincuencia y al crimen organizado. Ante representantes de los tres órdenes de gobierno y de diversos sectores de la entidad, dijo que con la aprobación de la reforma al sistema de justicia penal se transformará de raíz a las instituciones de seguridad, de procuración e impartición de justicia, y así se garantizará la tranquilidad de las familias mexicanas. Cárdenas Jiménez planteó que para vivir mejor se necesita una economía sólida y en crecimiento. Por ello se impulsaron reformas en materia económica que resuelven problemas estructurales que amenazaban la viabilidad de las finanzas públicas. En materia de infraestructura, el gobierno federal dio un impulso histórico a la construcción de autopistas, puentes, aeropuertos, puertos, plantas de tratamiento de aguas residuales y centrales eléctricas. Además se ha promovido intensamente la inversión nacional y extranjera para impulsar el crecimiento económico y generar los empleos que demandan los mexicanos.

Daños Durante la visita del titular de la Sagarpa, el secretario de Fomento Agropecuario de Yucatán, Alejandro Menéndez Bojórquez, reportó que cerca de 30 mil hectáreas de maíz de un total de cien municipios de la entidad han sido afectadas a causa de la temporada de sequía. Tras comentar que en breve iniciará la evaluación correspondiente para tener acceso al seguro de daños catastróficos, el funcionario estatal informó que la semana pasada se tenían registradas aproximadamente 15 mil hectáreas siniestradas. Aclaró, no obstante, que a la fecha la cifra se debe ubicar entre 28 mil y 30 mil hectáreas, con pérdidas para los productores yucatecos, por lo que se solicitó el apoyo federal correspondiente. En conferencia de prensa, Cárdenas Jiménez anunció que técnicos de la Sagarpa iniciarán en breve la evaluación en las áreas reportadas, con el propósito de activar el seguro para subsanar los daños en este tipo de casos. Hasta agosto se registraron más de 30 mil hectáreas con pérdida total en todo el país, por lo que estaremos pendientes del caso de Yucatán para la aplicación de este seguro, aseveró el funcionario federal. Según lo estimado, el flujo de recursos a través del citado seguro de los cultivos se dará diez días después del reconocimiento de las afectaciones, con lo que cada productor podrá contar con cerca de 900 pesos por hectárea dañada.